
 「下関北九州道路」については、先日の中央要望において、石井

国土交通大臣から、「来年度から、国が直轄調査を行う方向で検討

している。」というお答えをいただいたところです。 

このことについて、本日、国土交通省の平成３１年度予算概要に

おいて、「下関北九州道路」の調査の見通しが示されました。 

 これにより、来年度から国において、より詳細な調査等が行われ

ることとなり大変うれしく思っております。 

石井大臣をはじめ国土交通省の皆様のご英断と、これまで長きに

わたり、要望活動を共にしてきた関係自治体・議員連盟・経済界の

皆様のご協力・ご尽力に感謝申し上げます。 

 今後も、地域の悲願である下関北九州道路の早期実現に向け、関

係機関と連携しながら、国の調査に協力するなど、精力的に取り組

んでまいります。 

 

 

平成 31 年 3 月 29 日 

下関市長 前田 晋太郎 


